

info@eatandwalkabout.com | +34 644 675 350

Gran Hotel Nagari Boutique & Spa



☆☆☆☆☆ 0 Reseñas de usuarios



....€

Inspirador, sofisticado, vanguardista. Grand Boutique y Spa Nagari Hotel 5* ha sido diseñado

Inspirador, sofisticado, vanguardista. Grand Boutique y Spa Nagari Hotel 5* ha sido diseñado combinando estilo y confort con todos los servicios de un hotel 5 estrellas. Desde que abrió en 2010, uno de los puntos fuertes del Nagari sigue siendo su SPA para el disfrute y relax de sus huespedes.

Nagari HEALTH & SPA

Un oasis de calma y belleza

Nagari Health & Spa es un auténtico santuario de salud y belleza situado en el corazón de Vigo, con 2 plantas para la serenidad, la armonía y el bienestar de cuerpo y mente. Ambientada en la exótica Asia, cada pieza ha sido cuidadosamente seleccionada para que tu cuerpo y tu mente disfruten del lujo y la comodidad.

Prepárate para un intenso viaje a través de diferentes culturas y terapias del mundo, captando los beneficios del Ayurveda de la India, la fórmula secreta del Shiatsu de Japón, las Cañas de Bambú energéticas de China, las pindas aromáticas que nos han traído de Indonesia... Con 750 m² distribuidos entre la primera planta y la buhardilla, en este mágico lugar encontrarás la piscina Skyline con piscinas y vistas al mar, un centro de entrenamiento personal con plataformas Power Plate, un completo circuito de saunas, solárium, cabinas de tratamientos de belleza o un Tina de estimulación sensorial exclusiva "La Sieste" en un lugar especial y único en el mundo para experimentar una indescriptible sensación de ligereza.

Vista general

Pais: España Region: Galicia Ciudad: Vigo

Estilo: Hotel urbano del centro de la ciudad con

spa

Tipo: Hoteles Boutique y Modernos **Tema**: Hoteles Spa y Bienestar

Clase:

Precio desde: €

Descripción

Inspirador, Vanguardista, Sofisticado. Grand Boutique & Spa Nagari Hotel 5* ha sido diseñado combinando estilo y confort con todos los servicios que todo hotel de cinco estrellas requiere. Inaugurado en 2010, Gran Nagari Hotel dedica gran parte de sus instalaciones al uso y disfrute del Spa y otras comodidades pensadas para el bienestar y revitalización de todos los huéspedes.

Ubicado en un edificio histórico que conserva su imponente fachada. Ahora con un interior completamente renovado, el diseño de cada uno de los espacios marcado por líneas fusionadas con el arte clásico y oriental de vanguardia, dando como resultado un marco de elegancia ecléctica inigualable.

El lujo en el detalle y el servicio personalizado, junto con la recepción en habitaciones llenas de pequeñas atenciones, le permitirán experimentar un estilo de vida único.

Habitaciones

HABITACIONES (62 habitaciones en total)

Tipos:

Loft PREMIUM

Elegantes, eclécticas y de diseño vanguardista, nuestras habitaciones Loft Premium están completamente equipadas para satisfacer las necesidades de los huéspedes. Cada miembro del hotel trabaja para que te sientas como en casa, haciendo de tu estancia una experiencia inolvidable.

Además, para sorprender al cliente en cada una de sus visitas, el proyecto incluye ambientes decorativos y colores según diferentes plantas.

Demi Loft SUITE

Envuélvete en nuestra cálida y acogedora habitación Demi Loft Suite, cuya distribución, a diferencia de otros Loft, incluye zona de lectura y escritorio con servicio de fax y TV de 40 pulgadas. Su esquema decorativo incluye los mismos elementos que en las habitaciones Premium Loft e incluye todos los servicios para que el cliente se sienta a gusto.

Disponibles con cama de matrimonio o dos camas individuales, disfrutarás de un descanso tranquilo en un ambiente elegante y relajado.

Gold Suite ALAMEDA

White Confort

El espíritu de lujo contemporáneo escenificado en el confort de materiales de calidad, diseño de vanguardia y tecnología en cada uno de los detalles que rodean este gran mundo cosmopolita. El blanco impone su presencia en singulares elementos decorativos, elegantes muebles y se integra en la armonía de los grandes ventanales con los árboles centenarios de la Plaza de la Alameda de Vigo, la zona noble de la ciudad. Seda, materiales orgánicos naturales, tecnología, lujo y refinamiento con un especial tratamiento decorativo lumínico y acústico. Calma y lujo.

Silver Master SUITE

Elementos armónicamente ensamblados para escenificar una visión del lujo más cosmopolita y contemporáneamente elegante. Un inventario interminable de materiales inspirados en la naturaleza donde la luz atlántica inunda el privilegiado espacio orientado al mar. Un ejercicio estilístico evocador de calma y refinamiento con el espíritu boutique que evoca la integración de continente y contenido.

Gold Master SUITE

Nobleza Obliga

El material más noble inspira esta Suite que cromáticamente recorre los matices del lujo en piezas únicas. Tejidos naturales y nobles, sedas, mármoles... Un espacio reservado a la calma interpretada en clave cromática, al glamour de los lugares únicos y cosmopolitas con piezas singulares y lujosas. Amor por los pequeños detalles que garantizan el confort a sus ocupantes.

Gastronomía y qué hacer

RESTAURANTE:

Alameda XXI

Descubre los sabores de nuestro restaurante. Moderno y elegante, cada detalle del Restaurante Alameda ha sido cuidadosamente elegido XXI para crear una experiencia cálida y acogedora, en una excelente ubicación para poner en escena con éxito un servicio de alta calidad. Su Carta combina tradición e innovación, permitiéndote convertir el placer de comer experiencias en el descubrimiento de recetas puras y auténticas a través de ingredientes de inigualable calidad. Restaurante Alameda XXI se actualiza constantemente a través de su Calendario Culinario en el que se degustarán los mejores platos aprovechando la materia prima de cada temporada. Los sabores, aromas y texturas de sus platos van acompañados de una extensa carta de vinos y licores con más de 200 referencias nacionales e internacionales. También tiene una terraza al aire libre.

Manhattan Wine & Lounge Comida informal

Este nuevo concepto de bar y restaurante aporta un toque de distinción al hotel, transmitiendo personalidad y carácter. Propone la desconexión y un encuentro original con la cultura del vino. También es un espacio habilitado para que los artesanos degusten deliciosa comida basada en productos de alta calidad para los clientes que prefieren una comida más informal. En su carta encontrarás diferentes tapas y kebabs, que son variadas y sabrosas, auténticas obras maestras culinarias en miniatura. También dispone de amplia terraza en el Centro Comercial de Vigo.

Skyline NAGARI

Sin duda, Nagari Skyline es el componente más exclusivo e impresionante del hotel. Está ubicado en la última planta del edificio, casi hace que el cliente "toque el cielo" mientras disfruta de un agradable circuito de aguas naturalizadas. Tiene chorros cervicales, cuellos de cisne, volcanes que se elevan desde el fondo, lechos de burbujas que trabajan toda la parte posterior del cuerpo y chorros contracorrientes. Además, este fantástico circuito cuenta con dos jacuzzis climatizados uno cubierto y otro descubierto, y un solárium. La cubierta es telescópica, se abre o se cierra en unos segundos dependiendo de las condiciones climáticas. Otras comodidades incluyen una cafetería a disposición de los clientes mientras disfrutan del circuito.

Skyline NOCHE

Por la noche, la piscina se convierte en un moderno bar con terraza Skyline, que ofrece una nueva perspectiva de la ciudad. De lo más íntimo, en Skyline Bar podrás disfrutar de los mejores cócteles acompañados de una selección exclusiva de música chill out. Las impresionantes vistas sobre la Ría de Vigo completan el cuadro. Este lounge bar está abierto al público de la ciudad. También está disponible para sorprender a tus invitados si organizas una fiesta privada exclusiva.

Espacios singulares

ZONA DE NEGOCIOS, ideal como lugar de trabajo para reuniones informales y presentaciones individuales.

SALA DE REUNIONES GOLD MASTER SUITE: La reunión más privada y exclusiva en el séptimo piso del Hotel.

SKYLINE: Ubicado en lo alto del edificio con maravillosas vistas a las Islas Cíes, donde organizarás eventos únicos en un solo lugar.

La exclusividad de nuestras instalaciones con diseños de última generación y la personalización de cada servicio hacen del Hotel un lugar único para celebrar su evento. Compuesto por dos salones más amplios, salón Gold Master Suite, Corners reservados en Restaurante Alameda XXI, Zona de Negocios parte superior del Hotel, con maravillosas vistas a la Ría de Vigo, nuestra exclusiva Terraza Skyline para su evento inolvidable. Cada detalle en nuestro hotel ha sido preparado para hacer de tu evento una experiencia memorable. Ofrecemos una amplia variedad de servicios, los cuales han sido creados exclusivamente para el disfrute gastronómico, liderados por el prestigioso

chef Ejecutivo Bernardo Esperante

Salón Reconquista

Sala de reuniones con capacidad para 60 personas, equipada con dispositivos electrónicos y servicio de catering.

Salón Compostela

Sala de reuniones con capacidad para 32 personas, equipada con dispositivos electrónicos y servicio de catering.

COSAS QUE HACER:

VIGO

La ciudad de Vigo tiene casi 300.000 habitantes, y es considerada la ciudad más poblada de Galicia. Sin embargo, su zona de influencia incluye a más de 500.000 personas. Actualmente la ciudad de Vigo es el principal motor financiero, industrial y comercial de Galicia, sin olvidar el importante patrimonio cultural y natural, ofreciendo una amplia oferta de ocio y tiempo libre. La naturaleza es el principal atractivo de esta ciudad que cuenta con un entorno único. La ciudad se asienta sobre laderas que descansan al pie de una hermosa Ría, la "Ría de Vigo". Vigo cuenta con una amplia oferta cultural, gastronómica y de ocio, que se complementa con una hermosa costa y un paisaje salpicado de restos del pasado. Como Vigo se fue apegando al agua, es natural que el casco antiguo se ubique al pie de la ría.

PASEAR POR LA CIUDAD: EL CASCO ANTIGUO DE VIGO

Caminando por la Calle Real encontrarás El Berbes, el tradicional barrio pesquero de la ciudad. Esta fue una vez una playa donde los pescadores atracaban sus barcos y todavía se pueden ver los edificios marineros más antiguos de la ciudad. Te proponemos un pequeño paseo por el Vigo antiguo: una ruta de un kilómetro y medio por las calles del Casco Antiguo, donde descubrirás que el centro de Vigo esconde un pasado tallado en numerosos edificios de piedra. Esta ruta por la arquitectura antigua de Vigo te ayudará a vivir la historia de la ciudad a pie.

Situada junto al Puerto de Vigo, los días de crucero las calles de A Pedra se llenan de turistas de todo el mundo. Si te gusta ir de compras, ieste es tu momento! Y si no, después de un recorrido por el mercado, puedes sentarte en algún lugar de la calle Ostras y deleitar tu paladar con el plato típico de Vigo, las ostras acompañadas con un buen vino blanco conocido como Albariño.

Si quieres contemplar las mejores vistas de la ría de Vigo, debes subir al punto más alto de la ciudad, la "Montaña de O Castro". Si te interesa la arqueología, la ladera inferior de la montaña alberga un yacimiento celta donde podrás contemplar cómo era la vida en Vigo entre los siglos III y la.C.

El camino hasta O Castro no es fácil, pero la recompensa es inmejorable. En el camino verás anclas gigantes que conmemoran la Batalla de Rande. Podrás tomar un refresco admirando las vistas de la ciudad. Pero el verdadero tesoro de O Castro está dentro de los muros de su fortaleza, donde se encuentra el castillo de O Castro, sus jardines y su espectacular mirador. iEs una visita obligada y gratuita!

Alojamiento

Nagari HEALTH & SPA

Un oasis de calma y belleza

Nagari Health & Spa es un auténtico santuario de salud y belleza situado en el corazón de Vigo, con 2 plantas para la serenidad, la armonía y el bienestar de cuerpo y mente. Ambientada en la exótica Asia, cada pieza ha sido cuidadosamente seleccionada para que tu cuerpo y tu mente disfruten del lujo y la comodidad.

Prepárate para un intenso viaje a través de diferentes culturas y terapias del mundo, captando los beneficios del Ayurveda de la India, la fórmula secreta del Shiatsu de Japón, las Cañas de Bambú energéticas de China, las pindas aromáticas que nos han traído de Indonesia...

Con 750 m2 distribuidos entre la primera planta y la buhardilla, en este mágico lugar encontrarás la piscina Skyline con piscinas y vistas al mar, un centro de entrenamiento personal con plataformas Power Plate, un completo circuito de saunas, solárium, cabinas de tratamientos de belleza o un Tina de estimulación sensorial exclusiva "La Sieste" en un lugar especial y único en el mundo para experimentar una indescriptible sensación de ligereza.

Add-ons
Tours
Excursion de Vigo por la Costa visitando Baiona y una Bodega de Albariño en O Rosal
Clase de Cocina Costera Gallega y Paseo en Ferry por la Ria de Vigo
Tour de Tapas en el Casco Antiguo de Baiona
Tour Gastronomico de Vigo: Degustando por las Calles del Ciudad Costera

Loca<u>lización</u>

